



Consejo de Educación Superior  
de Gestión Estatal

## ***2020 – Quisieron enterrarnos pero no sabían que éramos semilla***

C.A.B.A., 25 de agosto de 2020.

El CESGE manifiesta su rechazo a la propuesta del Ministerio de Educación del GCBA acerca de la apertura de establecimientos escolares para que aquellos/as estudiantes que no disponen de computadoras y/o servicio de internet en sus casas puedan acceder a estos medios.

Consideramos que el problema de la falta de conectividad y de elementos tecnológicos necesarios para satisfacer el derecho a la educación en el actual contexto de aislamiento sanitario, debe abordarse a través de medidas específicas. La propuesta ministerial, no solo no resuelve la problemática sino que implica serios riesgos para la salud de los miembros de la comunidad educativa en un momento tan crítico de la pandemia y aumenta la desigualdad entre las familias que pueden continuar resguardándose con el ASPO y aquellas que no.

Defendemos la presencialidad del vínculo pedagógico, y en este caso esta medida no la contempla sino que convierte a la escuela en un prestador de tecnología. Sostenemos firmemente que la vuelta a las instituciones debe hacerse en las condiciones de seguridad e higiene que la situación amerita.

El Estado debe brindar los medios necesarios para que toda la ciudadanía, sin distinción, goce de los derechos esenciales a la salud y a la educación.

**C.E.S.G.E.**

***“Colectivo comprometido desde sus inicios en la Defensa de la Educación Pública y el Derecho Social a la Educación.”***